

Aseguran que Movimiento de Regeneración Nacional quiere cambiar a México



México, 7 jun (RHC) La secretaria general del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Yeidckol Polevnsky, afirmó que esa organización quiere cambiar a México y gobernar para y con el pueblo.

Comentó Yeidckol Polevnsky los resultados de los comicios del 5 de junio próximo en los cuales Morena fue la agrupación política más votada en la Ciudad de México, la principal plaza electoral del país.

Mientras en una docena de estados la contienda era por gobernadores, diputados y alcaldes, en esa capital se eligió a los delegados a la Asamblea Constituyente que redactarán la primera carta magna de la Ciudad de México.

La votación para la Asamblea Constituyente puso a Morena en primer lugar. Ya en las elecciones del 2015 demostramos ser la primera fuerza en la capital y ahora lo ratificamos, afirmó la secretaria general.

Este 5 de junio su partido político obtuvo más de 600 mil sufragios y una ventaja de más de 80 mil votos sobre el Partido de la Revolución Democrática (PRD), al que le arrebató en el 2015 el gobierno de la mayoría de las delegaciones de la capital y de los curules en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96024-aseguran-que-movimiento-de-regeneracion-nacional-quiere-cambiar-a-mexico>



Radio Habana Cuba